
 
 
Herr Dippel führt aus, welche Möglichkeiten der baulichen Verbesserung der Blockparkplätze in 
der Innenstadt bestehen. (Markierungsnägel oder weiße Pflastersteine, s. Anlage) 
Über die Ausführung der Verwaltung wird kontrovers diskutiert.  
In der nächsten Ausschusssitzung soll die Verwaltung erneut darüber berichten. 
 
Der Ausschussvorsitzende weist darauf hin, dass für die Maßnahme Fördermittel geflossen sind, 
die bei einer Äderung ggf. zurückgezahlt werden müssten. 
 


